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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

02:08 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه الأمة المعدودة ف التاب، فم اشتقنا للقائم أيها
الأحباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صل اله عليهم وآلهم وأسلم تسليماً ومن تبعهم بإحسانٍ ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، ولا نفرق
بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون ندعو إل اله عل بصيرة، وسبحان اله وما أنا من المشركين، أما

بعد..

صلوات اله وسلامه عليم ورحمته وبركاته يا أحباب اله رب العالمين قوم يحبهم اله ويحبونه، وأنا
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أفت بالبرهان المبين ف أنفس قوم يحبهم اله ويحبونه بأنّهم لن يرضوا

ف أنفسهم حت يرض حبيبهم اله رب العالمين لا متحسراً ولا حزيناً، أولئك اتّخذوا عند الرحمن عهداً
بأنّهم لن يرضوا حت يرض، فيقول من كان من القوم الذي يحبهم اله ويحبونه: فماذا نبغ من الحور

العين وجنّات النعيم وحبيبنا متحسر وحزين عل عباده الضالين الذين هم ليسوا من شياطين الجن والإنس
وإنّما ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون، وأما المغضوب عليهم فلا يتحسر اله عليهم
حت يذوقوا وبال أمرهم كونهم ليسوا بنادمين يوم الدين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؛ بل نادمون لو أنّهم
أضلّوا عباد اله جميعاً حت يونوا معهم سواء ف نار الجحيم، وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما

كفَروا فَتَونُونَ سواء فَلا تَتَّخذُوا منْهم اولياء} صدق اله العظيم [النساء:89].

والبيان الحق لقول اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء} أي سواء ف نار الجحيم كون
دُوع مَطَانَ لنَّ الشَّيا} :ه تعالونوا من أصحاب السعير. وقال اله ليالشيطان وحزبه يدعون عباد ال

فَاتّخذوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [فاطر:6].
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وإنما الحسرة ف نفس اله عل قوم آخرين ليسوا من المغضوب عليهم بل من الضالين عن الهدى بغير
عداوة مقصودة لرب العالمين، حت إذا حصحص الحق وتبين لهم أنّ رسلهم حق من رب العالمين ندموا

ندماً شديداً لدرجة أنَّ كل ظالم منهم يعض عل يديه من النّدم لو أنّه اتّبع رسول ربه. تصديقاً لقول اله
تعال: {ويوم يعض الظَّالم علَ يدَيه يقُول يا لَيتَن اتّخذت مع الرسولِ سبِيً (27) يا ويلَتَ لَيتَن لَم اتّخذ

فَُنًا خَليً (28) لَقَدْ اضلَّن عن الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن وكانَ الشَّيطَانُ لْنْسانِ خَذُو (29)} صدق اله العظيم
[الفرقان:27].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعلمون بحقيقة صفة الرحمة ف نفس اله وأن يقول: "يا ناصر محمد،
لقد تجرأت بوصف اله بما ليس من صفاته سبحانه فتصف أنّه يتحسر عل عباده الظالمين، وفتواك هذه

عل الإمام المهدي تعذيب الظالمين؟". ومن ثم يرد نفسه عل ه فيف يندم اله بالنّدم. سبحانه! فتصف ال
الذين لا يعلمون وأقول: يا سبحان اله العظيم! وتعال علواً كبيراً أن يندم عل شء كونه لا يندم عل فعل
الشء إلا الخطّاؤون، ما لم كيف تحمون؟ فمن الذي أفت أنّ تحسر اله عل عباده الضالين هو تحسر

الندم؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً! فلا ينبغ له أن يندم عل شء كونه لا يخط سبحانه وتعال علواً كبيراً!
ولنّم قوم لا تفرقون بين حسرة اله عل الضالين وبين حسرة الظالمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم،

:ه تعالوأقول: قال ال م الإمام المهديعلي الأمر، ومن ثم يرد الندم وقض ومن ثم تقولون إنّ الحسرة ه
ملَيع ِّلصالَّذِي ي و٤٢﴾ ه﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿٤١﴾ ويرثا كرذِك وا اللَّـهرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي}

ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ما يودالمؤمنين؟ ورب ته علالمؤمنين كمثل صلاة ملائ ه علو السؤال الذي يطرح نفسه: فهل صلاة ال
أحد السائلين أن يقول: "فعلّمنا كيف تون صلاة الملائة عل المؤمنين حت نستطيع أن نعلم الفرق بين
صلاة اله عل المؤمنين وصلاة الملائة عل المؤمنين". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي الحق من ربهم

ا فم لَه} :ه تعالالدعاء للذين آمنوا. تصديقاً لقول ال المؤمنين فه ة علوأقول: فأما صلاة الملائ
السماواتِ وما ف ارضِ وهو الْعل الْعظيم ﴿٤﴾ تَاد السماوات يتَفَطَّرنَ من فَوقهِن والْمَئةُ يسبحونَ
بِحمدِ ربهِم ويستَغْفرونَ لمن ف ارضِ ا انَّ اللَّـه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وقال اله تعال: {الَّذِين يحملُونَ الْعرش ومن حولَه يسبحونَ بِحمدِ ربهم ويومنُونَ بِه ويستَغْفرونَ للَّذِين آمنُوا
ربنَا وسعت كل شَء رحمةً وعلْما فَاغْفر للَّذِين تَابوا واتَّبعوا سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم

[غافر:7]، فتلك ه صلاة ملائة الرحمن عل من ف الأرض من عباد اله المؤمنين.

وهنا يتبين لعلماء الأمة وعامة المسلمين أنّ صلاة اله عل المؤمنين لا ينبغ أن تون كمثل صلاة الملائة
عل المؤمنين كون صلاة الملائة عل المؤمنين ه الدعاء إل اله أن يغفر لهم ويرحمهم، ولن اله يدعو
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من؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل صلاة اله عل المؤمنين ه إجابة دعاء الملائة.
﴾٤٢﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿٤١﴾ ويرثا كرذِك وا اللَّـهرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال
هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق

اله العظيم [الأحزاب].

فذلك حسرة العباد عل ما فرطوا ف جنب ربهم فحسرتهم ه الندامة عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وأما
حسرة اله عليهم فليست ندامةً؛ بل حسرته بسبب صفة الرحمة ف نفس اله، أفلا تؤمنون أنّ اله هو حقاً
أرحم الراحمين؟ فيف لا يحزن عل النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون

أنّهم مهتدون؟ وإنما حسرة اله عليهم ليست الندامة فلم يظلمهم شيئاً، سبحانه حت يندم عل ظلمهم! بل هم
الذين ظلموا أنفسهم. وإنّما حسرة اله عليهم هو الحزن عليهم كونهم ظلموا أنفسهم فأصبحوا نادمين، ولو لم

يندموا عل ما فرطوا ف جنب ربهم لما تحسر اله عليهم شيئاً.

ويا عباد اله الرحماء، واله إنّم لتشعروا بالحسرة الآن عل الذين لم يتّبعوا الحق من ربهم برغم إنّهم لم
يندموا بعد، فما بالم من بعد الندم! فيف ستون حسرتم عليهم؟ فإذا كان هذا حالم، فيف إذاً بحال

من هو أرحم بعباده منم؛ اله أرحم الراحمين؟

ه صفة الرحمة فوعباده الرحماء، ولذلك يصف ال ه صفة مشتركة بين الربنفس ال ألا وإنّ الرحمة ف
نفسه بأنّه هو أرحم الراحمين برغم أنّه لا إله غيره وبرغم ذلك يصف نفسه أنّه هو أرحم الراحمين. ولربما يود
أن يقول أحد الذين لا يعلمون: "قال اله تعال: {لَيس كمثْله شَء وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم

[الشورى:11].". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: اللهم نعم فليس قدر صفة الرحمة ف أنفسم كمثل
قدر صفة الرحمة ف نفس اله؛ بل الفرق عظيم ولا مجال للمقارنة ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، كون
صفة الرحمة ف أنفسم محدودة وصفة الرحمة ف نفس اله ليس لها حدود مهما كانت ذنوبم ومهما
الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالء رحمةً وعلماً لمن تاب وأناب. تصديقاً لقول الوسع كل ش عظمت، فرب
اسرفُوا علَ انْفُسهِم لا تَقْنَطُوا من رحمة اله انَّ اله يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله

العظيم [الزمر:53].

ولن الإنابة والندم شرطٌ محم ف كتاب اله لمن يرجو رحمة ربه أن يغفر ذنبه ويهدي قلبه. تصديقاً لقول
اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ ﴿54﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

ويا عباد اله لا تقنطوا من رحمة اله، ألا واله إنّ من أعظم الظلم ف التاب هو القنوط من رحمة ربه،
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ومن يقنط من رحمة ربه فقد ظلم نفسه ظلماً عظيماً، كون القنوط من رحمة اله جرم كبير ف حد ذاته
وكفر بأحب صفات اله إل نفسه بأنّه هو أرحم الراحمين بل أرحم بعبده من الأم بولدها، أفلا تؤمنون أن

اله هو حقاً أرحم الراحمين؟ إذا لا ينبغ للأم أن تون أرحم بابنها من اله أرحم الراحمين.

فيا معشر الأمهات، إذا أردنَ أن تتحقق الشفاعة ف نفس اله لأبنائهن من أصحاب الجحيم فلتتذكر كيف
تشعر بالحسرة الشديدة والحزن العظيم عل ولدها لو كان من أصحاب الجحيم حت إذا استشعرت

بالحسرة والحزن العظيم فإن قالت: "يا رب اغفر لولدي"، وتتوسل إل الرب ليغفر لولدها الذي مات وهو
من الغافلين الضالين فلن يغفر اله له كونها ألهتها الحسرة ف نفسها عل ولدها ونسيت أنّ اله هو أرحم

منها بولدها.
ما تود إحدى الأمهات أن تقول: "يا ناصر محمد، فلو وجدت ولدي يوم القيامة من أصحاب الجحيم فإنورب
كلما تذكرت ولدي بين الحين والآخر سوف يغمر قلب جنّات النعيم كون لن أكون سعيدة ف أشهدك إنّن
الحزن الشديد حسرةً عل ولدي كون امه، فهل لو أتضرع إل رب أن يرحمن فيعتق ولدي من نار الجحيم
وأقول: بل سوف يرد عليها الإمام المهدي ولدي؟". ومن ثم يرد ف فيشفّعن جيب دعائه سوف يفهل ال
عليك اله بنفس رده عل نب اله نوح عليه الصلاة والسلام حين أراد أن يشفع لولده من عذاب اله وأراد
نب اله نوح أن يرحمه اله فيعتق ولده من العذاب ف الدنيا والآخرة، فانظري لرد اله عل نبيه نوح عليه

الصلاة والسلام. قال اله تعال: {فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ انْ تَونَ من الْجاهلين} صدق اله
العظيم [هود:46].

كون نب اله نوح عليه الصلاة والسلام سأل ربه الشفاعة لابنه من عذاب اله بالغرق ومن بعد الغرق من
عذاب الجحيم، وبما أنّ نب اله نوح عليه الصلاة والسلام سأل ربه الشفاعة وهو لا يعلم بسرها، ولذلك قال
اله تعال: {فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين (46) قَال رب انِّ اعوذُ بِكَ انْ

اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم والا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين (47)} صدق اله العظيم [هود].

وبما أن نب اله نوح عليه الصلاة والسلام علم من خلال رد اله عليه أنّه تجاوز بالدعاء إل ما لا يحق له
وعلم إنّ للشفاعة سراً لا يحيط به علماً وإنّه ليس كما يظن، ولذلك قال نب اله نوح: {قَال رب انِّ اعوذُ بِكَ

انْ اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم والا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين (47)} صدق اله العظيم [هود]، فغفر
اله له ذلك الدعاء وهو الغفور الرحيم.

وربما تود أن تقاطعن الأم مرةً أخرى فتقول: "يا ويلت فيف أدعو اله لو وجدت ولدي من أصحاب
الجحيم وعلمت أنّ ولدي قد أصبح من النادمين عل ما فرط ف جنب ربه؟ ولنّ لن أستطيع أن أستمتع
ه إمامه العظيم يا من اصطفاه النار جهنّم من عذاب الحريق، فسألتك بال ه وولدي يصرخ فبنعيم جنّة ال
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العالمين أن تعلّمن كيف انقذ ولدي من عذاب الحريق لو وجدته من المعذّبين وأمه من الصالحين؟". ومن
ثم يرد عليها عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر الأمهات لو علمتن أنّ

ولدها المعذّب ف بعظيم الحسرة والحزن عل من الضالين من أصحاب الجحيم ومن ثم تشعر الأم أولادكن
يف بحال من هو أرحم بولدي منف إذا كان هذا حال ه فتقول: "يا ربنار جهنّم ومن ثم تجثم بين يدي ال
اله أرحم الراحمين؟". ومن ثم يناديها اله من وراء الحجاب فيقول: صدقتِ واعترفتِ أنّ اله هو حقاً أرحم

الراحمين فلا ينبغ لك أن تون أرحم بولدك من ووعدي الحق وأنا أرحم الراحمين. ومن ثم تحقق
الشفاعة لولدها ف نفس اله كون الشفاعة له جميعاً فتشفع لعباده رحمته من عذابه. تصديقاً لقول اله

تعال: {قل له الشفاعة جميعا له ملك السماوات والأرض ثم إليه ترجعون} صدق اله العظيم [الزمر:44].

وربما يود أن يقول أحد عباد اله المسلمين: "وهل ف نفس اله حسرة عل الافرين الضالين بسبب صفة
الرحمة ف نفسه تعال لأنّه أرحم الراحمين؟". ومن ثم نترك الرد عل العباد من اله أرحم الراحمين مباشرة:

{ياحسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ
انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31)} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف للتفر كل من كان من قوم يحبهم اله ويحبونه فيقول: "يا رب فماذا نبغ من الحور العين
وجنّات النعيم وأحب شء إل أنفسنا اله أرحم الراحمين متحسر وحزين؟ فقد شغلنا عن حسرتنا التفر

ف حسرة من هو أرحم بأولادنا منّا اله أرحم الراحمين، فيف نقبل أن نون سعداء ف جنّات النّعيم
وحبيبنا أرحم الراحمين متحسر وحزين؟ فأين السعادة ما لم يذهب الحزن والحسرة من نفس اله أرحم
الراحمين؟". ومن ثم يقول كل من كان من قوم يحبهم اله ويحبونه: "أقسم باله العظيم من يحي العظام

ه فيرضالنّعيم الأعظم من جنّات ال رب يحقّق ل بجنّات النّعيم والحور العين حت رميم لن أرض وه
ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل الذين اتّخذوا عند الرحمن عهداً بأنّهم لن

يرضوا حت يرض وأقول: وهل سبب قسمم أنم علمتم أن رضوان نفس الرب هو النّعيم الأعظم من نعيم
جنته ولذلك أقسمتم باله جهد إيمانم بالحق إنّم لن ترضوا حت يرض؟ فهذا يعن إنّم قد علمتم علم

اليقين أنّ رضوان اله نعيم أكبر من نعيم جنّته فصدقتم بفتوى اله ف محم كتابه لعلماء الأمة وعامتهم بأنّ
رضوان الرحمن هو النّعيم الأعظم من نعيم الجنان. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ
وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ وجنّات ع ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي مجنّات تَج

الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

وقال اله تعال: {وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:31].

ويا قوم ما دعوتم إلا إل عبادة اله وحده لا شريك له، ولم أفتيم إلا بالحق بأنّ اله هو حقاً أرحم
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الراحمين، فاكفروا بعقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود إن كنتم تؤمنون أنّ اله هو حقاً أرحم
الراحمين، فيف تلتمسون الرحمة عند من هم أدن رحمة أن يشفعوا لم عند اله أرحم الراحمين؟ ما لم

كيف تحمون؟ ومن أب إلا الاستمرار ف عقيدة الشفاعة بين يدي الرب المعبود فاشهدوا عليه بأنّه من
الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم

[يوسف:106].

وربما يرد أحد السائلين المؤمنين أن يقول: "وما سبب إشراكهم باله من بعد إيمانهم بأنّ اله هو الحق؟".
:ه تعالقول ال وأقول: تجدون الجواب عن سبب إشراكهم ف السائلين الإمام المهدي عل ومن ثم يرد

{ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السمواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما
يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

وربما يود أن يقاطعن أحد عباد اله المؤمنين فيقول: "فهل لا يحق لنا أن نعتقد بشفاعة العبيد بين يدي
سهم لَيرب َلوا اشَرحنْ يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نْذِراو} :ه تعالقول ال المعبود؟". ومن ثم يجد الجواب ف الرب

لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم، أحبت ف اله فم زاد
،ونه الذين تسيل أعينهم من الدمع مما عرفوا من الحقه ويحبهم اللقاء قوم يحب إل اشتياق الإمام المهدي
رض اله عنهم وأرضاهم بنعيم رضوانه عل عباده، وصل اله عليهم والملائة والمهدي المنتظر وأسلم

تسليماً.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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